



Moreira llama a aspirantes presidenciales a hablar de seguridad

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, llamó a los aspirantes a la Presidencia de la República y a los gobernadores a hablar del tema de la seguridad, pues, dijo, “estamos viviendo tiempos difíciles” en esa materia. “Los gobernadores son la clave para resolver el problema. El gobernador puede mejorar la policía estatal, que siempre va a ser más poderosa que una banda delincuencia; puede crear grupos élite, puede hacer políticas públicas, pueden coordinarse con los municipios y con la Federación”, puntualizó.

<https://www.milenio.com/politica/moreira-llama-aspirantes-gobernadores-tratar-inseguridad>